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ʮδϡχΞϒーϜʯとݺれたڙࢠڃߴϒϥンυのྲྀ
٬が200ސがॏなり、2000年代ॳ಄には東京エリΞのߦ
ࣾを͑るまでに֦େしました。

一ํ、͜のあたりの࣌期͔Βຊ業を͑ࢧる新たなபと
なり࢝Ίたのがෆಈ࢈事業です。
ʮ87年にࢢࢁのத৺部でςナントϏϧを取ಘしてҎ

དྷ、ࣾではதࠃ地ํでϏδωスϗςϧϚンγϣンの
ೖをਐΊていましたʯߪ

ॳは事業Խの໌֬なҙਤはな͔ͬたと、ࣾݪࡾは
ৼりฦります。ʮણҡ業քの場合、専商ࣾはϝーΧー
のϏδωスϞデϧとは違ͬて、ෆಈ࢈を取ಘする͜とに
Αͬて事業基൫のڧԽをਤるέースがগなくな͔ͬたの
ですʯ

その03、ޙ年に先代がٸ੦し、事業ঝޙܧにࣾݪࡾ
はෆಈ࢈事業のຊ֨తなࢀೖをܾஅします。ܦӦの
҆定ԽをਤるたΊ、成性をॏࢹしながΒ、தࠃ地ํҎ
֎のエリΞでも݅を取ಘしてい͖ました。

事࢈に֦େしたෆಈࢢԬの֤都、ࡕຈ、東京、େࡳ
業はண࣮に成し、現在ではຊ業にඖఢするنにまで
売り্͛が૿Ճしています。そのաఔでଘ在ײを૿して
͖たのは、東京での事業ల։でした。Ϙϧςοクスとの
ग़ձいを͖͔͚ͬとしてਐग़した17年Ҏ߱、主にϋΠ
άレーυΦϑィスϏϧを取ಘして͖ました。
ʮ͜れまでのਪҠ͔Β、ࠓでは࢈ࢿՁが下མするڪ

れがい東京の優Ґ性を࣮ײしています。ただし、事業
をຊ֨Խさͤたࠒのঢ়況では、ऩӹ性のॏࢹとい͏ॳ
のํもؒ違いではな͔ͬたと͑ߟています。一定のऩ
ӹ性を֬保しଓ͚た͜とにΑり、݁Ռとして東京でのෆ
ಈ࢈事業のల։が࣮現した͔Βです。東京の࢈ࢿՁを
し、それを事業のபにするまで20年ۙく͔͔ͬたײ࣮
͜とになりますが、それもまた、地ํでෆಈ࢈事業をܧ

ଓして͖た͔Β͜そΘ͔ͬた成Ռだとࢥいますʯ

4%(TͰظ͞ΕΔ࢈ࠃσχϜͷ࠶ධՁ

事業の҆定した成࢈もෆಈޙࠓ
がݟ込まれるத、業であるς
ΩスタΠϧ事業のࢢ場͔Βの࠶ධ
Ձにも׆࿏をݟग़したいと、ݪࡾ
ࣾは͑ߟています。

先代の下、ࣾݪࡾが東京エリ
Ξでの販࿏։にணखして͔Β
10年ޙの08年には、ಉエリΞで
の٬ސ数が300ࣾにまで֦େしま
した。そのޙも東京・॓ݪ事務所
のスタοϑを૿һして٬ސにରす
るαϙートମ੍をڧԽしͭͭ、17
年にはγϣーϧーϜをซ設し、さ
Βなる販࿏։にΜでいます。

また、地場࢈業の෮׆に͚て、࣏ࣗମ業քஂମ、
地اݩ業との࿈ܞもࢹにೖれています。ւ֎のણҡ࢈
業では、造工ఔでのਫ࣭Ԛછେྔにਫをڥ͏ෛ
ՙがししࢦఠされていますが、࢈ࠃデχϜはそれΒ
のをࠀして͖ました。ࢢࢁなͲ備த備ޙ地域の
デχϜϝーΧーは、造աఔの$O2ഉग़ਫの用ྔ
をେ෯にݮするなͲ、ڥにさしいものͮくりをଓ
͚て͓り、4%(Tのੈքతなைྲྀはい෩とい͑ます。
ʮαスςナϒϧなࣾձをΊ͟す機ӡがߴまるதで、ۙ

いকདྷ、ڥにྀした࢈ࠃデχϜが࠶ධՁされる可能
性はे分にあります。ੈ࣍代に͚た土台ͮくりにもݟ
௨しが立ͪ、ࡢ年はଞࣾでಇいていたଉࢠがͬて͖ま
した。࣌代の変Խをલ͖にଊ͑て、ࢁデχϜの׆性
Խにগしでもݙߩしたいとࢥいますʯ

μοΫςΩスλΠϧࣜג�ձࣾ
代表取締役社長 ཾ�ݪࡾೋ様
1963年広島県生まれ。大学卒業後、繊維会社勤務を経て90年に
ダックテキスタイル入社。92年代表取締役専務、2003年代表取
締役社長に就任。座右の銘は、趣味であるゴルフの格言「Play 
the ball as it lies（あるがままに）」。どんな状況も悲観せずに受
け入れ、前向きに取り組むという経営観に通じる。

https://www.ducktex.co.jp
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7035ࣳେᶘ
（港区・区分所有オフィス）

DATA
［専有面積］ 192.28㎡（58.16坪）
［ 最 寄 駅 ］ 浅草線・大江戸線「大門」駅 徒歩3分

三田線「御成門」駅 徒歩5分
JR各線・東京モノレール「浜松町」駅 
徒歩7分

［構造・規模］鉄骨鉄筋コンクリート造陸屋根
地下1階付9階建

［ 総 戸 数 ］ 8戸
［ 築 年 月 ］ 1990年10月　新耐震基準適合
［敷地面積］ 265.58㎡（80.33坪）
［延床面積］ 1,924.75㎡（582.23坪）（2017年12月撮影）

Owner Interview

͓٬༷͝հ ͝อ༗݅ͷ͝հ
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μοΫςΩスλΠϧࣜג�ձࣾ

代表取締役社長　三原 龍二 様

いのに用いपลの地域はීஈࢢࢁ代、࣌戸ߐ
Βれたែ

ㆉ㆙㇊

とい͏৫の࢈地としてΒれ、その࢈は
ಛにʮ備ޙែʯとݺれてਓؾをूΊました。がて、
໖ް地の৫ཟછΊといͬたែのٕज़がస用され、一
ଳはデχϜの࢈地とੜまれ変Θります。ಉࢢでデχϜ
ੜ地なͲのاը・販売を͏ߦμοクςΩスタΠϧは、
2023年、業40प年をܴ͑ました。地場࢈業の୲いख
としてはൺֱత、新しいձࣾとい͑ます。

業ऀはཾݪࡾ二ࣾの
ݩ務していた地ۈ、でࢯ࣏݈
のણҡձࣾをࣙΊてಠ立する
と、๛なਓ຺を͔׆してۙ
ྡのΧδϡΞϧパンπϝー
Χーྔ販店に٬ސを広͛ま
した。また、έϛΧϧΥο
γϡのδーンズレーϤンܥ
ΧδϡΞϧパンπなͲ、数年

ごとにੜまれるྲྀߦを販売機ձの֦େにͭな͛て成し
ました。
ʮ࣌は࣌代എܠもΑ͔ͬたのでしΐ͏。90年代

までは、まだ地ݩにଟくのΞパレϧϝーΧーがͬてい
て、΄͔の商ݍਐग़しなくてもϏδωスが成り立ͬて
いました。その࣌、ޙ代の変ભとともに新たな販࿏の։
がٻΊΒれるΑ͏になります。Ո業にるલ、ࢲは東
京のςΩスタΠϧ業քでಇいていたので、そのと͖のܦ
がに立ͪましたʯݧ

をそܠは、ಉࣾのస機となͬた東京ਐग़のഎࣾݪࡾ
͏ৼりฦります。

��͕かΓͰ࣮ײした౦ژͷ༏Ґੑ

େֶଔ業ޙ、ણҡձࣾにೖࣾしたࣾݪࡾは東京で4
年΄Ͳۈ務したのͪ、90年、Ո業にりました。そし
て、98年͔Β東京エリΞの։に取りみ、ల示ձな
Ͳにも積ۃతにࢀՃして、販࿏を広͛ました。ંしも

不動産事業で経営基盤を強化し
福山デニムの活性化に貢献する

ͷμοΫςΩελイルɺओʹσχϜͳͲͷ໖ް৫ʢμοΫʣΛѻ͏ઐࣾͱͯ͠ࢢࢁݝౡ
1983ʹ͠ۀ·ͨ͠ɻͦͷޙɺ৽ۀࣄنͱͯ͠औΓΜͩෆಈۀࣄ࢈ɺ
ʹ·Ͱ͍ͯ͠·͢ɻنඖఢ͢ΔʹۀࣄͷςΩελイルʢ৫ʣۀຊࠓ
දऔకࣾͷཾݪࡾೋ༷ʹɺಉࣾͷ͋ΏΈෆಈۀࣄ࢈ʹؔ͢Δ͑ߟΛ͍·ͨ͠ɻ

国産ならではの高品質なデニムを展示する
本社ショールーム
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出雲 充氏

なく、͏まくいͬているのに、なͥリスクをして変͑
るඞཁがあるの͔ʯといͬたରҙݟがありました。し
͔し、ࢲにはʮ͜のタΠϛンάで変͑Βれな͔ͬたΒ一
ੜ変͑Βれないʯとい͏ة機ײがあり、とに͔く変͑た
͔ͬた。

変͑る͔変͑ない͔でͬたΒ、ࢲはʮ変͑るʯ͜と
にしています。ଟくの日ຊا業では、ͬたΒʮ変͑な
いʯでいく͜とにܾまります。͜れは日ຊا業に限ͬた
͜とではなく、ੜにとͬてʮ変Θるʯ͜とはେ͖なス
トレスだ͔Βです。ʮࡢ日とࠓ日と໌日がಉ͡ʯとい͏
のが、ੜにとͬては৺地Αく、ੜ͖すいڥであ
り、͜れをʮϗϝΦスタγス（߃ৗ性）ʯとݺͼます。

ଟくのਓは、Αい変Խとѱい変Խに区ผします。たと
͑、ๅく͡がたるのはΑい変Խ。ަ௨事ނにૺ͏の
はѱい変Խ。ただ、ͲͪΒもࡢ日とࠓ日と໌日が変Θる
͜とに違いはありまͤΜ。です͔Β、ੜ໋Պֶでは、ๅ
く͡にたるのも変Խであり、େ͖なストレスを͡ײる
͜となのです。

変Խがେ͖なストレスになるとい͏͜とは、ʮ変͑る
͔変͑ない͔ʯとい͏いを立てた࣌点で、ֶߍでも、
までࠓ、でも、し合͑し合͏΄Ͳߦ、業でもا
とಉ͜͡とをଓ͚るʮ変͑ないʯにऩᏑしてい͖ます。

したがͬて、いを立てるのではなく、変͑た΄͏が
いいとͬࢥたΒリーμーが֮ޛとをもͬてʮ変͑
るʯとܾΊる。変͑て࣮ߦしてみれ、それがਖ਼しいの
͔、ؒ違ͬているの͔がΘ͔ります。もしؒ違ͬている
͜とがΘ͔れ、ݩにͤいい。リーμーのׂは、
変͑るとܾΊ、先してϒレͣにりଓ͚る、と͜とΜ
までりる͜となのではないでしΐ͏͔。

ੑળઆ、Φʔプϯ、ߟࢥظ
3つのϚΠϯυセットΛస

もͪΖΜ、$*をʮ変͑るʯとܾΊた͔Βには、その
理༝をؒにઆ໌するඞཁがリーμーにはあります。

.VVはいΘʮUP EPʯʮOPU UP EPʯで、ʮ͜れ
はͬていいですΑʯʮ͜れはͬてはい͚まͤΜΑʯ
と定ٛしたもの。一ํ、パーパスϑィϩιϑィーは、

ʮUP CFʯで、ʮありΑ͏ʯʮ在りํʯʮ͜͏ありたいʯ
を定ٛしたものです。

ձࣾが.VVをܾΊ、ձࣾのؒが౷一తなߦಈを
とͬていても、ࣾձがΨϥοと変ΘͬてしまͬたΒ変Խ
にରԠで͖まͤΜ。ࣾձの変Խに合ΘͤてTP%Pリスト
をॻ͖変͑る͜となͲ、ٸに変Խする࣌代にはෆ可能

です。
にするʯ。ϑィ߁を݈ٿたͪのパーパスはʮਓと地ࢲ

ϩιϑィーはʮ4VTUBJOBCJMJUZ 'JSTU（αスςナϏリ
ςィ・ϑΝースト）ʯです。目のલのものごとにͭいて、

ʮ͜れはਓと地ٿを݈߁にする͔ʯʮ࣋ଓ可能な͜となの
͔、そ͏ではないの͔ʯと現場にいる一ਓͻとりに、ࣗ
分の಄で͑ߟ、அするクηを͚ͭて΄し͔ͬた。そし
て、ʮ͜れはパーパスϑィϩιϑィーにۙͮく͜とだʯ
とஅしたなΒ、ͲΜͲΜߦಈを͜ىしてくださいと
͑ています。

さΒにい͑、࣍の3ͭのʮϚΠンυηοト（先ೖ؍
ݻ定؍೦）ʯのస換がॏཁだと͑ߟています。

1ͭ目がʮ性ѱઆ͔Β性ળઆʯ。৫は͜れまで性
ѱઆで੍ϧーϧを設ܭして͖ました。し͔し͜れ͔
Βは性ળઆで設ܭする΄͏がはる͔に効がΑくなると
֬৴しています。

2ͭ目が、ʮクϩーズ͔ΒΦーϓンʯ。Αいものはࣗ
分たͪで๊͑てಠするのが͜れまでのりํでした。
͜れ͔ΒはΑいものは、ͲΜͲΜΦーϓンにして、γΣ
Ξして、みΜなでָしΉࣾձに変Θͬてい͖ます。

3ͭ目がʮ期͔Β期ʯ。たと͑ձࣾの売্ߴ
はདྷ期、དྷ࢛期、དྷ月、དྷिと、期で͑ߟる͜とが
ީؾ、ていても͑ߟΊΒれています。し͔し、期でٻ
変ಈࣾձ՝なͲ、େ͖なをղܾする͜とはで͖
まͤΜ。期のൃ͔ߟࢥΒ期のൃߟࢥり
ସ͑る͜とがॏཁになります。

性ѱઆで、クϩーズで、期ߟࢥの৫は、TP%Pリ
ストをͭくります。ありとあΒΏる͜とをいͪいͪ定ٛ
する。その΄͏がਓのߦಈを管理するのがָだ͔Βで
す。し͔し、V6$"の࣌代にTP%Pリストでਓのߦಈ
を管理する͜とはࠔです。

͜、の৫はߟࢥに、性ળઆで、Φーϓンで、期ٯ
れΒのస換した3ͭのϚΠンυηοトにΑͬて、パーパ
スܦӦとの相性がൈ܈にΑくなると͑ߟています。

Ұ൪େ事ͳの、େͳのは
Ҿ͖ ߟでࢉ Δ͑͜ ͱでΔ

ʮਓと地ٿを݈߁にするʯはҎલのܦӦ理೦でもあ
り、͜れだ͚はパーパスとしてଘଓさͤたいとࢥいまし
た。一番େ事なものはԿ͔、ຊ࣭はԿ͔を͑ߟると͖に
は、し算ではなく、引͖算で͑ߟる͔し͔ありまͤ
Μ。.VVをΊる、あれも͜れもΊると͑ߟていͬ
たと͖に、ʮג主にݙߩするʯʮޏ用を守るʯといͬたا
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株式会社ユーグレナ 代表取締役社長 

出雲 充氏

$*Λେ く͖৽、
ରग़Δ「ͱに く͔ม͔͑ͨͬͨ 」

業15प年をܴ͑た2020年、コーϙレート・ΞΠデ
ンςィςィー（$*）を新し、それまでผʑに掲͛て
いたʮܦӦ理೦ʯʮϏδϣンʯʮスϩーΨンʯといͬた
.VVに֘するݴ༿をϑィϩιϑィーに一ຊԽ、Ճ͑
てैདྷのܦӦ理೦をվΊてパーパスとして定Ίる͜とに
しました。

その理༝は、変Θりଓ͚る͜とがで͖る৫にした
͔ͬた͔Β。現代は、ʮV6$"（VPMBUJMJUZ：変ಈ性、
6ODFSUBJOUZ：ෆ࣮֬性、$PmQMFYJUZ：ෳࡶ性、"m�

CJHVJUZ：ᐆດ性）ʯの࣌代だといΘれています。୭に
とͬても先がݟ௨ͤない、Կが͖ىる͔Θ͔Βない࣌代
です。࣮際、08年にリーϚンγϣοクがあり、11年に
東日ຊେ震災があり、20年に新ܕコϩナΠϧスのパ
ンデϛοクが࢝まり、22年にはϩγΞがクϥΠナに
৵߈しました。

҆定తに成している࣌代であれ、ࢲも$*の新
なͲߦΘな͔ͬたでしΐ͏。し͔し、V6$"の࣌代に
は、変Θりଓ͚る͜とがたりલの৫し͔ੜ͖れま
ͤΜ。だ͔Β、ا業の根װをなす$*をେ͖く変͑たの
です。

ものごとをେ͖く変͑Α͏とすると、それにରする
ରҙݟもग़てくるものです。͜のと͖も、ʮԿのも

ͷҰछͰ͋ΔϢーάϨφʢ໊ɿϛυϦϜγʣΛ
ɺ৯ɾεΩンέアͷ։ൃɾൢചɺόͯ͠༺׆
イΦ೩ྉͷɾ։ൃɺιーγϟルϏδωεͳͲɺ
෯͍ͰۀࣄΛల։͢ΔࣜגձࣾϢーάϨφɻ
ۙɺͦΕ·Ͱ͍ͨͯ͛ܝϛογϣンɾϏδϣンɾ
όϦϡーʢMVVʣΛɺ৽ͨʹʮύーύεʢۀاͷଘ
ʣʯํ͑ߟ͖ͭ࣋ҙٛʣʯͱʮϑΟϩιϑΟーʢࡏ
ͱʹ࠶ฤ͠·ͨ͠ɻͦ͜ʹ͋Δ͍ࢥͱԿ͔ɺಉࣾ
ࣾͷग़Ӣॆ͖͍ͩͨͯͬޠʹࢯ·ͨ͠ɻ

ઌ͕ݟ௨ͤͳ͍
ͩからͦ࣌͜
มΘΓଓ͚Δ͜と͕
たΓલͷ৫へ

Profile いずも みつる
1980年生まれ。大学時代に訪れたバングラデシュの栄養問題を
解決する食材を模索する中出会ったユーグレナを活用すべく、大
学卒業後勤めていた銀行を退職し、2005年8月に株式会社ユー
グレナを創業。同年12月、ユーグレナの食用屋外大量培養に世
界で初めて成功する。14年にバングラデシュの栄養問題解決の
ためのユーグレナ入りクッキーを届ける活動を開始。18年には
日本初となるバイオジェット・ディーゼル燃料製造実証プラント
が竣工、21年にバイオジェット燃料を使った初フライトを実現
させた。近著は『サステナブルビジネス　「持続可能性」で判断
し、行動する会社へ』（PHP研究所）。



7V-VALUE    Vol.85

༿をॳΊてฉいたと͖、ձࣾのؒはさݴとい͏ؾڰ
すがにͪΐͬとͼͬくりしたそ͏です。でも、ࢲのͬڰ
たൃݴをฉいている͏ͪに、ʮࢲもͬڰた͜とをいͬて
もいいの͔なʯと͏ࢥΑ͏になります。ͬڰた͜とを
いͬても、पりもͬڰているので全વஏ͔ͣしくなくな
るのです。

と͜Ζでࠓʮؒʯといいましたが、ࢲたͪのձࣾに
はʮࣾһʯとい͏ऀは1ਓもいまͤΜ。ϝンόーはみΜ
なʮؒʯであͬて、新ೖࣾһத途ࣾһとはいΘͣ

ʮ新ೖؒʯʮத途ؒʯとݺͼます。͜れはݸࢲਓの
ϑィϩιϑィーであり、業Ҏདྷʮࣾһʯとい͏ݴ༿は
จষでもൃݴでも一もͬた͜とがありまͤΜ。

日ຊには380万ࣾҎ্のձࣾがあります。それΒのத
͔ΒࢲたͪのձࣾをબΜでೖͬて͖てくれたؒたͪで
す͔Β、࠷ॳ͔Β͏ڰૉཆが備Θͬているの͔もしれま
ͤΜ。そもそも、Ϣーάレナでਓと地ٿを݈߁にすると
い͏ΞΠデΞࣗମ、ͬڰていないとग़て͖まͤΜ。

現在では、Ϣーάレナをݪྉの一部にしたόΠΦ೩ྉ
でඈߦ機がඈͼ、ӫཆ๛なϢーάレナクοΩーを৯
たόンάϥデγϡのࢠͲもたͪがؾݩになͬています。
͜͏したحのΑ͏な͜とが͜ىると、ʮগし͙Βいͬڰ
ていてもいいの͔なʯʮまたগしͬڰてみΑ͏͔なʯと
。Α͏になります͏ࢥ

「ม Δ͑」ͱܾΊてઓͨ݁͠Ռ
「˓˓ॳ」͕いくつੜまΕΔ

όンάϥデγϡのೆ東部には、ྡࠃϛϟンϚー͔Βの
ϩώンΪϟຽΩϟンϓがあります。͜͜で৯ྉࢧԉを
ը（8'1）と事業ܭ際࿈合ੈք৯ྐࠃ、た際にはͬߦ
࿈ܞをߦいました。ࠃ࿈のΧンターパート（ަব相
ख）は֤ࠃのであり、ࠃ࿈と֤ࠃのが࿈ܞして
さま͟まな事業を͏ߦのが௨ྫです。です͔Β、ࠃ࿈が
ベンνϟーا業とΜで、ຽΩϟンϓで৯ྉをると
い͏のはੈքॳでした。それまで、ࠃ࿈にରしてʮ͜れ
を一ॹにͬて΄しいʯとਃし込みにདྷるベンνϟーا
業はな͔ͬたそ͏です。

事がした͔ͬたΘ͚ではなく、ຽ࿈とࠃたͪもࢲ
Ωϟンϓで৯ྉをるたΊに現地にͬߦてみると、৯ྉ
ݿにࠃ࿈を表すʮ6/ʯʮ8'1ʯのจࣈがあͬた
ので、ʮݿに৯ྉをஔ͔ͤてもΒ͑まͤΜ͔ʯと࿈བྷ
したのが࢝まりです。

ଟくのا業では、ʮࠃ࿈にԿ͔を͓ئいしても相खに
もされないだΖ͏ʯと͑ߟるの͔もしれまͤΜ。それが

で͖ない理༝ରҙݟがࢁ΄Ͳग़て͖て、݁ہԿのߦ
ಈも͜ىさない。でもࢲたͪのؒはগしͬڰているの
で、8'1にిしました。すると、அΒれるͲ͜Ζ͔
たͪのそれまでのόンάϥデγϡでࢲ。れたのですت
のιーγϟϧϏδωスの࣮を8'1もͬて͓り、事
業࿈ܞがܾまりました。͜れにΑり、8'1が事業࿈ܞ
するʮ日ຊॳʯのا業となりました。

͜͏したʮ˓˓ॳʯとݺる͜とが、ࢲたͪにはいく
ͭもあります。業年に࣮現したϢーάレナの৯用屋֎
େྔഓཆもʮੈքॳʯですし、18ࡀҎ下の$'O（ߴ࠷
ະདྷऀ）の設ஔとबもʮ্場ا業ॳʯです。で
も、それΒはすてؒたͪがൃҊして࣮ߦしてくれた
͜と͔りなのです。

ਓはߦಈして、ઓすれ、Կでもで͖ます。みΜな
ಈしない͔Β、ઓしない͔Β、Կもで͖ないだ͚でߦ
す。ࢲたͪが͜れまで࣮現して͖たʮ˓˓ॳʯは、ࢲた
ͪΑりもリιースが๛なେا業にで͖ない͜とではあ
りまͤΜ。
ʮ変͑るʯʮるʯとܾΊ、ʮͲ͏変͑る͔ʯʮͲ͏ͬ

たΒ࣮現で͖る͔ʯを͑ߟる。それがʮ˓˓ॳʯをੜみ
ग़します。そ͏したൃがで͖るا業が1ࣾͣͭ૿͑て
いく͜とが、日ຊをؾݩにするのではないでしΐ͏͔。

Special Contents

͜ͷଓ͖ʮ100ۀاઓུΦϯϥΠϯʯʹ ༧ఆͰ͢ࡌܝ

https://100years-company.jp

ʮ֮ޛͱΛͬͯh ม͑Δʱ
ͱܾΊɺઌͯ͠ͱ͜ͱΜ·
ͰΓΔ͜ͱ͕Ϧʔμʔͷ
ׂͰͳ͍Ͱ͠ΐ͏͔ʯ

業としてେな͜とはりました。それΒは、΄͔のا
業でもେな͜とです。

ものすごくṶ͔る͚れͲ、ਓと地ٿをෆ݈߁にしてし
ま͏新ن事業があͬたと͖、その事業をͬたΒࢲたͪ
のଘ在Ձはなくなります。ϢーάレナΒしさ、ձࣾの
ଘ在ҙٛはԿ͔と͑ߟ、いΖいΖなものを引͖算でそ͗
མとしていͬてޙ࠷にͬたのがʮਓと地ٿを݈߁にす
るʯでした。͜れが、Ϣーάレナとい͏ձࣾ、Ϣーάレ
ナとい͏ੜ͖ものの根ݯతՁ؍なのです。

$*を新したཌ年、その容に合Θͤて定を変͑
る͜とにしました。͜のと͖もʮ変͑るඞཁはありまͤ
Μʯʮ定は変͑ΒれまͤΜʯなͲ、ରҙݟが一部ग़
て͖ましたが、すての͜とは変͑Βれるし、変Θりଓ
͚るのがたりલだとͬࢥてもΒ͏たΊ、定も変͑ま
した。͜の͔ࠒΒ、変͑るといͬたΒԿだͬて変͑る、
とい͏͜とがձࣾのみΜなに理ղされ࢝Ί、ʮຊにԿ
でも変͑るΜだʯと࣮ײするΑ͏になͬたとࢥいます。

͜のڥ地にまでたͲりணくと、変Խがたりલにな
り、変͑る͔変͑ない͔を͑ߟる͜となく、Ͳ͏変͑る
͔、ͲのくΒい変͑る͔を͑ߟるΑ͏になります。

ʮあͬ、͜れまだ変Θͬていないʯとͮؾくと、ʮͮؾい
ͪΌͬた͔Β変͑な͖Όʯとなります。͜れがϚΠンυ
ηοトを変͑るとい͏͜とです。

ཪをฦͤ、日ຊا業のଟくは、͜の30年ؒ、変Θ
Βな͖ΌとࢥいながΒもϚΠンυηοトを変͑る͜とが
で͖ͣ、աڈのϚΠンυηοトのまま、ෛ͚ઓをいまだ
にଓ͚ています。

い͖なり理のঢ়態を目ࢦす͔Β、変Խのେ͖さにス
トレスがたまり、理にたͲりணくલに変Խが࠳して
しま͏のです。େ͖く変͑るのではなく、一ͭͣͭ、গ
しͣͭ変͑ていく。ただし、ઈରに変͑る。変͑る͜と
にؔしてはʮΠエスʯ͔ʮはいʯし͔ないのです。

มԽにඞཁͳのは「৴པͱؾڰ」
ؒͨ ͱͪ「ڰ てͬ」アΠσアΛग़͢Δ
٢田দӄは、ນの࢜ࢤたͪにʮॾڰ、܅いたま͑ʯ

といいଓ͚ました。現在の日ຊは、ນとୈ2ੈ࣍քେ
ઓޙとಉのة機తঢ়況にあるとࢲはͬࢥています。だ
͔Βࢲも変Խするにたͬては、ʮ৴པとؾڰʯとい͏
。ていますͬ༿をあ͑てݴいڧ

৴པだ͚では、೦ながΒ変ΘれまͤΜ。し͔し、ଟ
くのا業にはؾڰがなく、৴པがあるだ͚です。৴པを
守るたΊに、౷を守り、׳शを守る。その݁Ռ、͜れ
までとಉ͜͡とをଓ͚て、変Θる͜とがで͖ͣにいま
す。変ΘるたΊには、と͖にؾڰもඞཁなのです。



都心を中心としたハイクオリティオフィスを多数ご紹介！
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お気軽にご相談ください。 0120-953-482
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を開く和菓子屋「赤坂੨野」はถアップ

ルのڞಉ創業者スティーϒ・δϣϒζࢯ

が愛したことで知られています。あんみ

つの名店「赤坂 相模屋」や、ຯ処を

併設したお茶のઐ店「赤坂茶 橋

園」も明治の創業。γϣッϐンάや歴࢙

の後に一ଉついたり、テΠクアウトࡦࢄ

したりするのにおすすめです。

　町の活性化にともなって地下మを中৺

とした交通も発ୡしました。赤坂サカ

ス݁の千代田ઢ赤坂Ӻに加えて、ۜ座

ઢ・ؙϊ内ઢが通る赤坂見附Ӻは有ָ町

ઢ・ଂઢ・ೆ北ઢがり入れる永田

町Ӻと地下通࿏で接ଓ。ۜ座ઢ・ೆ北ઢ

のཷ山ԦӺと千代田ઢ・ؙϊ内ઢの国

会議事堂前Ӻも地下通࿏でつながってい

ます。また、東京ミッドタウンはൺ谷

ઢと都Ӧ大江戸ઢが通る本木Ӻに

݁。都内֤ॴのアクセスがศ利な赤坂

エリアには「ࣛ島建設」や「ίマツ（小

দ作ॴ）」など大手企業がオフィスを

構える΄か、「ύークίート赤坂檜町ザ 

タワー」（319戸）、「赤坂タワーレδデ

ンス TPQ PG UIF )iMM」（521戸）など

のタワーマンγϣンも点在しています。

৽ͨͳେن࠶։ൃͰ
ΤϯλʔςΠϯϝϯτͷڌʹ

　จ化を大にしながら再開発を重ねて

発展してきた赤坂エリア。2017年には

エリア東の赤坂1丁目に地上38֊地

下3֊建ての複合ビル「赤坂Πンターγ

ティ"*3」がॡしています。ಉ̍丁目

はホテルや外ܥࢿ企業が入る「アークώ

ルζ」も建つ国ࡍ৭豊かなエリアです。

その向かいに建設中なのが多様なจ化の

交ྲྀをίンセプトに͛ܝる「東京ワール

ドήート赤坂」です。オフィスやホテ

ル、商業施設、歴࢙จ化発৴施設が入る

地上�3֊地下3֊建ての複合施設で、

202�年8݄に一෦開業༧ఆです（す

てのॡは2025年10݄༧ఆ）。東京

ワールドήート赤坂が建てられる赤坂2

丁目には地上28֊地下3֊建ての高

ビ ル「（ Ծ 称 ）赤 坂 ೋ 丁 目 ܭ ը 」も

202�年6݄にॡ༧ఆ。いͣれもཷ

山ԦӺと地下通࿏で݁しています。

　赤坂Ӻその国ࡍ新赤坂ビル跡地でも

大規模再開発「赤坂ೋ・丁目地区開発

�ը」が進行中です。地上�0֊地下ܭ

֊建ておよび地上19֊地下3֊建ての

2౩のビルからなる施設で、オフィスや

店舗の΄か、ホテル、劇場も設置。向か

いの赤坂サカスと連ܞしたエンターテΠ

ンメントのڌ点として2028年のを

目ࢦしています。また地上26֊地下2

֊のオフィスとホテルからなる複合施設

「（Ծ称）元赤坂一丁目ܭը」も2025年

。༧ఆです2݄

　タワーマンγϣンの建設でさらに目

なのは地上�6֊地下1֊建て6�0戸

の「赤坂ࣣ丁目 2 ൪地区ୈ一छࢢ街地

再開発事業」。隣に高橋是清翁記念公園

があり、赤坂御用地も目の前という立

地で2027年のॡでܭըが進んでいま

す。703Tからோめる赤坂の街並みは

さらなる進化をָしませてくれることで

しょう。

赤根山に通じる坂として地名の由来となった「紀伊国坂」と、坂の先にある「迎賓館赤坂離宮」、ともにかつてその地に武家屋敷があった「東京ミッドタウン」と「赤坂サカス」。

ࡔΤϦアͷVORTγϦʔζɹ

（2022年2月撮影）

VORTࡔᶘ

（2022年10月撮影）

VORTࡔᶙ

東京のカラフルな街のチカラをご紹介  Vol.17
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経て、2008年に「赤坂サカス」が開業。

「TBS放送センター」をはじめ、博報堂

などの企業が入るオフィスビル「赤坂

Bizタワー」、劇場、商業施設からなる

大型複合施設は赤坂エリアのランドマー

クです。

　また、牛久藩山口家の屋敷跡は現在

「アメリカ合衆国大使館」に。「カナダ大

使館」が建つのは内閣総理大臣などを歴

任した高橋是清の邸宅跡地で、隣には緑

豊かな「高橋是清翁記念公園」が広がっ

ています。幕末～明治の政治家・勝海舟

が晩年を過ごした邸宅の跡地には「勝海

舟・坂本龍馬師弟像」が、明治の陸軍大

将・乃
の

木
ぎ

希
まれ

典
すけ

の邸宅跡には乃木夫妻を祀

る「乃木神社」があり、往時の風情を求

めて訪れる人も少なくありません。

࣏Ոܳਓ͕ू͏
ۀͱͯ͠ੑ׆Խ

　赤坂が商業地として発展するのも明治

以降のこと。陸軍施設が点在し、隣接す

る永田町に国会議事堂など政府関連施設

が集積したことから花
か

街
がい

が生まれ、「政

界の奥座敷」として賑わいます。さらに

1955（昭和30）年にTBSが赤坂でテ

レビ本放送を開始するとメディア関係者

の往来も増えて、飲食店が軒を連ねるよ

うになりました。現在も加賀料理の「赤

坂浅田」や京都の老舗「赤坂 菊乃井」

などの料亭、小説家・久保田万太郎の作

品に登場する鰻
うなぎ

処
どころ

「重箱」などの名店

が点在しています。

　老舗が多いのが和菓子やお茶の店で

す。筆頭は室町時代後期創業の「虎屋」

で、1879（明治12）年に赤坂で店を構

え、現在の店舗には喫茶やギャラリーも

併設。1899（明治32）年から赤坂で店

େ໊ෑʹͭ͘ΒΕͨ
ෳͷϥϯυϚʔク

　港区の最北に位置し、東は千代田区、

北は新宿区と接する赤坂エリア。一説で

は、外堀通りの赤坂見附交差点から四谷

方面に上がる「紀
き

伊
の

国
くに

坂
ざか

」が名の由来と

されています。江戸の頃は坂の上を赤根

山と呼び、その山頂に向かう坂であるこ

とから「赤坂」と称されていたようで

す。それが紀伊国坂となったのは、その

脇に江戸幕府8代将軍徳川吉宗らを輩出

した紀州徳川家の屋敷が置かれていたか

ら。中屋敷があった地は現在「元赤坂」

とされ、「赤坂御用地」と「迎賓館赤坂

離宮」の敷地が広がっています。また、

「豊川稲荷東京別院」は名奉行とうたわ

れた大
おお

岡
おか

越
えち

前
ぜんのかみ

守 忠
ただ

相
すけ

が地元の三河国

（現・愛知県）から勧
かん

請
じょう

したのが始まり

で、1887（明治20）年に元赤坂に移転。

吉宗の命で建立された社殿が今も残る赤

坂6丁目の「赤坂氷川神社」は赤坂エリ

アの鎮守です。

　大名屋敷と武家屋敷が並んでいた赤坂

は、明治に入ると陸軍用地や政治家など

要人の邸宅に利用されました。その一つ

が長州藩毛利家の下屋敷跡地です。明治

時代に陸軍駐屯地となり、その後は防衛

庁本庁が置かれました。防衛庁移転後は

再開発が行われ、2007年に「東京ミッ

ドタウン」がオープン。「ザ・リッツ・カー

ルトン東京」や「サントリー美術館」、

オフィス、商業施設、住宅などが入る大

型複合施設で、隣には毛利家下屋敷の庭

園跡地を活用した「檜
ひのき

町
ちょう

公園」があ

り、地元住民や観光客の憩いの場となっ

ています。

　広島藩浅野家の屋敷跡も陸軍用地等を

元赤坂（1 ～ 2 丁目）と赤坂（1 ～ 9 丁目）からなる赤坂エリア。
政治家が訪れる繁華街として有名ですが、テレビ局や大手企業が社
屋を構え、大使館やホテルも点在する多様性豊かな地域。大規模再
開発も進む街並みは変化に富み、刺激にあふれています。

ࡔΤϦアͷVORTγϦʔζɹ

VORTݟࡔෟ

（2018年3月撮影）

VORTݟࡔෟᶘ

（2022年7月撮影）

赤
坂
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‒ͦの΄͔の͓͢͢Ίॻ੶

 

AIの進化の系譜や、文章などを生成する仕組みなどを解説
『ここまできた!　人工知能の最前線
「ChatGPT」から法律問題まで最新AI事情を余さず解説』
*/Oฤू部 ฤʗ工ֶࣾʗ2,750円（税込）


ChatGPTでできる多くの利用アイデアを解説する入門書

『ChatGPT 120％活用術』
$IBU(1TϏδωスڀݚձ ஶʗๅ島ࣾʗ1,390円（税込）


ChatGPT、未来予測、自然言語処理などを網羅したビジネス教養書

『AI 2041　人工知能が変える20年後の未来』
ΧΠϑー・リー、νΣン・νϑΝン ஶʗจय़ळʗ2,970円（税込）


「Excel」と「ChatGPT」を組み合わせることで実務が効率化できる
『Excel×ChatGPTでビジネスが加速する！　AI仕事術』
たてし ३ ஶʗ*OEFQFOEFOUMZ QVCMJTIFEʗ890円（税込）

ʮV�V"-6&ʯฤू部 

຺を۩体的に与えることでٻめるճがಘられるとޠる。
Ϗδωスでう場合、ଟくの分で׆用が可能だ。古
ࢯは「コストを減する」「ചり上͛にݙߩする」と
いう̎つの؍が考えられるという。コストの減で
は、ࣾ外のѫࡰจやηールスレターなどを最ॳに
$IBUGP5で大まかなものを࡞ってख直しすることで、
θロから࡞るよりルーςΟンϫークの生産性が向上し、
ͻいては୲人һを減らすことができる。ചり上͛にߩ
、するのは、お٬さΜからのい合わせにえる際にݙ
それまでのϕストアンαーを学शさせることで、より的
確なճが࡞成でき、お٬さΜとのよいコϛϡχέー
ションが期待できることなどだ。ただし、現時ではあ
くまでもアシスタントπールとしてଊえ、生成されたจ
ॻは、いったΜはٙってみる࢟が必要とのこと。
本ॻ発ץ前に、最৽モデルのGP5��がެ։された。
性能の向上は目֮ましいとධが高く、GP5��をϕー
スにした$IBUGP5の৽バーδョンがొ場すれば、また

世間のをさらうことになりそう
だ。

いまとなっている、ձܗ式でจষを生成してく
れる$

チャット

IBUGP5。2022年11݄�0日のリリース後わず
か5日で、全世界のϢーβー数が100ສ人をಥഁした
とえられる。本ॻは、$IBUGP5とはどのようなもの
か、その進化の経Ң、利用方法、われているٕज़、Ϗ
δωス׆用のྫࣄとϙςンシャル、これからのい方な
ど、$IBUGP5と同͡く、ઐ家が質にえるձܗ
式で解説される。
える古ব一ࢯは、東京大学において日本の"*研
究のୈ一人ऀ・দඌ๛ڭतの下で学び、現在は"*ϕン
チャーで$50（最高ٕज़ऀ）をめ、$IBUGP5
の։発৫であるถ0ࠃQFO"*がఏڙするGP5を׆用
したจॻ生成αーϏスの։発を行う。ऀࣄだけにその
ճは的確でわかりやすい。GP5とは、GFOFSBUJWF
PSF�USBJOFE 5SBOTGPSNFSの略で、ࣗ発的に学शし
て、アトプットを生成する"*という意味。現在の
$IBUGP5はGP5���5がϕースになっている。
$IBUGP5のಛは、あらか͡め用意されたจষから
બΜでいるのではなく、その場で生成していることにあ
る。生成されるจষは、ࣗવできれいにまとめられてい
るが、その༰は必ずしも正しいとはݶらない。もっと
もらしいจষが実は間ҧっていたり、จ中の数ࣈや統計
ใにまったくࠜڌがない場合もある。
なͥかというと、$IBUGP5はطଘの8FC上のデータ
を学शし、確率に基づいて「それらしいճ」を出して
いるにす͗ないからだ。現在の$IBUGP5のϕースと
なっているGP5���5は2022年ॳ಄までのใに基づ
いており、たとえばその後にެ։された映ըのあらす͡
を質しても正しいえは出せず、それ以前のࣅた映ը
のあらす͡をしれっとえることになる。
そのため、$IBUGP5のおかしなճがよく4/4等で
ωタとなるが、古ࢯによると、それは質の方がѱ
いからで、「小学5年生にもわかるように」、「ࣾձ人1
年生のӦ業৬ですが」など、質の前ఏとなる条件やจ

Ϗδωεͷଟ ͷ͘ͰԠ༻Մɺੜ͕ੑ࢈Ξοϓ

$IBU(15Λ͍͜ͳ
͢ώϯτ

�બ

AIの進化の系譜や、文章などを生成する仕組みなどを解説

26

⁞
ʰઌಡΈʂ�*5ʷϏδωε࠲ߨ
$IBU(15ɹରܕ"*͕生Έ出͢ະདྷʱ
古川 涉一、酒井 麻里子 著／インプレス／1,540円（税込）
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一ڮେֶڭत・ྷᖒେֶࠃ際総合ڀݚ機構෭機構 　清水 千弘

ෆಈࢢ࢈ͷϚΫϩੳ
6-2.ϑΝンμϝンλルɾϞσル

https://100years-company.jp/column/article-000563/

　1980年代半ば以降の日本、2000年代後半のリーマン
ショック以降のアメリカは、不動産バブルの生成と崩壊に
よって、長期的な経済停滞に直面しました。
　日本の場合、世界で最も早く高齢化が進むとともに人口が
減少します。経済全体が縮小する中で、経済の長期停滞と不
動産価格の大幅な変動が同時に発生する連関を経験してきま
した。これがどのようなストーリーによってもたらされてい
るのかについて、さまざまな研究が行われています。
　最も基本的な研究に、ファンダメンタルズ（基礎的条件）
である割引現在価値モデルがあります。
　割引現在価値は、不動産の価格が、その土地が生み出す将
来にわたる収益の割引現在価値に等しいと考えます。現在の
地価水準は、地価が生み出す収益、広い意味でのレント（家
賃）に、将来の期待とその次の期にもたらされる地価の水準
を加えて割り戻した値になります。

割引現在価値モデルによる理論地価の算出
　名目GDPの推移と、住宅地価（名目）の推移を重ね合わ
せてみると、1960年代の高度成長から列島改造ブームの
頃は、GDPの成長以上に地価が上昇したことが確認できま
す。さらに1985～91年のバブル期も、経済成長の伸び以
上に、地価だけが大きく上昇していたことがわかります。
　1991年に地価が暴落し始めると、GDPそのものは横ば
い、一時はマイナス成長も見られました。このようなGDP
と地価の関係をファンダメンタルズで説明するのに、割引現
在価値モデルが用いられます。
　現在価値に割り戻すには、金利を設定する必要がありま
す。1950～70年代の金利は、政策的に誘導された規制金利
であり、市場の需給や経済の動向が金利に反映されていない
と考えられます。実効金利は期待成長率から推計できます
が、規制金利よりも高かったと思われます。
　割引現在価値の構成要素である金利ギャップは、金利から
期待成長率を引いた値です。
　金利ギャップは循環的に変動し、これをもとにした割引現
在価値も大きく変動します。近視眼的な成長期待に基づく金
利ギャップの変動が、実は地価の変動の源泉になっており、
より長期的には金利ギャップは一定になると考えられます。
　レントと金利に基づく割引率で説明される地価に人口のよ
うなファンダメンタルズの要素を加えると、地価の変化は生
産年齢人口に対して正の相関にあることがわかります。生産
年齢人口の比率が高いところでは地価が大きく上昇します。

　割引現在価値と地価との関係を、住宅地・商業地・工業地
に分け、六大都市（東京、横浜、名古屋、京都、大阪、神
戸）と地方圏でグラフに表すと、実際の地価と割引現在価値
には一定の関係があります。

割引現在価値と生産年齢人口の関係
　割引現在価値で算定された理論値と地価に、どのような関
係があるのか。それについて、計量経済学的なアプローチで
「共和分検定」という方法によって計算できます。「長期的に
地価は、大きなトレンドと割引現在価値と人口（とりわけ生
産年齢人口）で説明できる」という仮説を検定します。
　その推計結果を見ると、大都市部でも地方部でも、この割
引現在価値と生産年齢人口の比率が長期的に説明できます。
一時的に乖離しても、長期的には住宅地・商業地・工業地で
も関係式に戻ってくる傾向がありました。
　割引現在価値と実質地価との間には、共和分（時系列変数
の集まりが持つ統計学的性質）の関係があります。これは、
過去にわたって地価は理論値から大きく乖離せずに推移して
きたことを示しており、たとえ乖離したとしても理論値に戻
るように動いてきました。
　この関係に生産年齢人口比率を加えた場合でも、共和分関
係がありました。ファンダメンタルズ以外に、人口動態も地
価に影響を与えていた可能性がわかったのです。
　金利ギャップの変動によって、割引現在価値が大きく変動
していることもわかってきました。近視眼的な成長期待と長
期金利のズレが、地価変動の源泉になっており、人口変動も
長い期間に地価変動に影響を与えていたのです。

地価の短期変動の要因分析
　次に、地価の短期変動を要因分解して見てみましょう。
　短期の実質地価変動、つまり実質地価の前年比に対する誤
差修正モデルを推計します。1期前の価格の変化をエラーコ
レクション項（誤差修正項）といいますが、その乖離によっ
て今期の地価を推計できます。
　大都市圏における誤差修正モデルの推計結果を見ると、エ
ラーコレクション項が計算され、割引現在価値はほぼ1に近
くなります。つまり、生産年齢人口が高くなると地価も高く
なることがわかります。さらに、貸出残高も地価の変動に大
きな影響を与えています。	 （以下略）

  ί ϥ Ϝ Λϐοクアοϓʂ
μイδΣεト
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Εた·ڬʹ༺ޚࡔとډߖ
ཱͭʹビジネスエリア͍ߴࣜ֨
γοΫͳ外؍ͷΦϑΟスビϧ

ΦϑΟεҠస౦ژのڌ৽ઃに
ࣗ社ΦϑΟεͱい બ͏ࢶΛʂ

（2023年5月撮影）

VORT 平河町Ⅱ  
      （仮称）

ΦϑΟスʮआΓΔʯΑΓʮങ͏ʯ࣌

（上2点とも2023年5月撮影）

バリューアップ工事後の外観（イメージ）

エントランス

エレベーターホール

ランチタイムには目の前にキッチンカーが（2023年5月撮影）
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VORT平河町Ⅱ（仮称）

■名称/VORT平河町Ⅱ（仮称）●所在地/東京都千代田区平
河町二丁目4番5号●構造/鉄骨鉄筋コンクリート造陸屋根地
下1階付9階建●用途地域/商業地域●敷地面積/275.25㎡

（83.26坪）●延床面積/1,516.29㎡（458.67坪）●土地権利/所
有権●総戸数/10戸（事務所：9戸 店舗：1戸）●販売戸数/3
戸（事務所：3戸）●基準階（2・3・5・6階）専有面積/ 162.27
㎡（49.08坪）●築年月/2004年2月　新耐震基準適合●施工/
鹿島建設㈱●管理/〔全部委託〕〔巡回〕㈱エー・ディー・パ
ートナーズ●基準階（2・3・5・6階）管理費90,385円（月額）
●基準階（2・3・5・6階）修繕積立金49,331円（月額）●6
階コスト/防災機器保守点検費用5,445円（税込み、月額）●
設備/エレベーター1基●駐車場/2台●現況/空室予定あり●
引渡し/相談●取引態様/売主

※坪表示は1㎡=0.3025坪で換算した表示です。
※徒歩分数は1分=80mとして換算したものです。
※掲載の情報は2023年6月9日現在のものです。掲載情報は予

告なく変更される場合があります。また万一ご成約済みの
際は、ご容赦ください。 

※現況に相違がある可能性があります。その場合は現況を優
先といたします。

※広告有効期限：2023年7月7日

アクセス

＊有楽町線「麹町」駅まで徒歩 3分 ＊南北線・有楽町線・半蔵門線「永田町」駅まで徒歩 5分
＊半蔵門線「半蔵門」駅まで徒歩 6分 ＊銀座線・丸ノ内線「赤坂見附」駅まで徒歩 7分 VORT 平河町Ⅱ  

      （仮称）

販売物件については、
弊社担当営業まで
お問い合わせください。

＊4階のみセットアップ工事済み

基準階
２・３・５・６階

江戸城外郭からビジネスエリアへと発展した「平河町」
東に皇居、南に永田町、西に赤坂御用地と、日本の中枢ともいうべき街に囲まれた「平河
町」エリア。かつては江戸城の外郭として大名や旗本らの屋敷が並んでいた周辺一帯は、今
ではオフィスや住居、学校のほか大庭園を擁する老舗ホテルなども立地しており、都心にあ

りながら緑にあふれ、環境に恵まれています。周辺エリアでは大手IT企業やデジタル庁が入居する
「東京ガーデンテラス紀尾井町」のほか、再開発による大型オフィスビルの建設が続き、ビジネス街
としても一段と大きく成長を遂げようとしています。
「永田町」駅と「麹町」駅を結ぶプリンス通りに面する本物件は、「赤坂見附」駅や「半蔵門」駅も含
め、4駅5路線が利用可能。地方自治体の東京事務所も多く、士業関係をはじめ、シンクタンクや IT

企業なども集中しており、ビジネスエリアとしての人気も堅調です。さらに外観や共有スペースはも
ちろん、各フロアの水回りや照明、空調設備などのバリューアップ工事も進められています。テナン
ト付を将来の自社使用目的で先行取得されている方もいらっしゃいます。伝統と格式のある街に位置
し、オフィス需要も底堅い「VORT平河町Ⅱ（仮称）」を、ぜひご検討ください。

アピール
ポイント

実需での使用も可能

専有・賃貸面積
162.27㎡（49.08坪）

UP DN

EV

PSPS

給湯室

女子
トイレ

男子
トイレ

ES

バルコニー
6.06㎡
（1.83坪）
6.06㎡
（1.83坪）

避難はしご
（２階）



宅地建物取引業 国土交通大臣（2）第8509号
マンション管理業 国土交通大臣（2）第034052号
不動産特定共同事業金融庁長官・国土交通大臣第101号

（公社）全国宅地建物取引業保証協会加盟
（公社）首都圏不動産公正取引協議会加盟
（公社）東京都宅地建物取引業協会加盟
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※「区分所有オフィス」「VORT」「Vシェア」「100年企業戦略」は株式会社ボルテックスの登録商標です。※本誌は弊社の著作物で
あり、著作権法により保護されております。お客様が弊社取扱商品をご検討になる際に内部的に利用される場合を除き、弊社の事前の
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●オンラインセミナーご視聴に関するご案内
ㅡࢹௌ用 6R- のୈऀࡾのసૹはݻく͡ې さͤていただ͖ ます。
ㅡηϛナーதのը・Ի・ࣸਅࡱӨはごԕ くྀださい。
ㅡまた、ηϛナーコンςンπの全部もしくは一部を引用またはෳ、సૹにΑり用する͜

とをݻく͡ې ます。
ㅡ͓ਃ込࣌にごਃ告いただいたݸਓ情報は、ฐࣾのݸਓ情報保ํޢにଇ てͬ適に取

りѻいさͤていただくとともに、情報はࢀՃऀ名の࡞成に利用さͤていただく́ ڞ、͔
、有、ฐࣾがӡӦするϝーϧϚΨδンの৴ڞ業の名のاஃొ֤・ٞڠ・ྗڠ・࠵
Ξンέートでرした΄͔のηϛナーのࢀՃొに利用さͤていただく場合がご͟いま
す。

下ݸهਓ情報保ํޢはඞͣご֬ೝいただ͖ 、͓ਃし込みください。
ʯํޢਓ情報保ݸձࣾϘϧςοクス：ʮࣜג■　
　　IUUQT�//XXX.WPSUFY�OFU.DPm/QPMJDZ/QSJWBDZQPMJDZ/
ㅡηϛナー容、ؒ࣌、ࢣߨなͲは予告なく変更となる場合がご͟います。
ㅡηϛナーޙはごرにΑり、ݸผ相談（ର面、ΦンϥΠンํࣜなͲ）の場を用ҙし

ますので͓ܰؾにご相談ください。な͓、ݸผ相談ではηϛナー容にؔ࿈する
商なͲのק༠を͏ߦ 場合がご͟います。

͓͍߹Θͤઌ セミナー担当 齋藤・倉
電話番号：0120-790-936 　平日 10:00～18:00
メール：info-seminar@vortex-net.com

企業のミッション（使命）とは──。最近では「パーパス」とも
いわれていますが、ミッションとは「企業の存在理由」です。自
分たちの事業を通じて世の中をよくするために企業は存在しま
す。決して株主のためだけにあるのではありません。
プロの経営者として、コカ・コーラビバレッジサービス、ゲーム
開発会社・アトラス、THE BODY SHOP運営会社、そしてス
ターバックスコーヒージャパンなど、数々の企業・業界で改革を
実行し業績を向上させた、その経営手腕の秘密とは？　事業継続
を目指す経営者必聴の内容です。ぜひご参加ください。
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https://bit.ly/3BIiCNr
①上記URLまたは右記QRコードよりお申し込みください。「ボル
テックスセミナー」で検索いただき、HPからもお申込可能です。
②開催当日までにセミナー詳細と視聴用URLをお送りいたします。

కɿ7݄24ʢ݄ʣ12ɿ 00 ·Ͱ

ΦϯϥΠϯ։࠵ 2023年7月25日ʢՐʣ 15：00～16：30

このたび弊社は、女子プロゴル
ファーで2022年度JLPGAステップ・
アップ・ツアーの賞金女王、櫻井心
那選手（ニトリ所属）とスポンサー
契約を締結しました。櫻井選手は長
崎県出身の19歳。21年に高校3年
生で九州２冠と高校日本一を達成。
プロとなった22年はステップ・アップ・
ツアーで年間5勝を挙げ賞金女王
に。プロ2年目の今年は、1月の台
湾女子ツアー開幕戦「日立レディー
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দ༤氏ాؠ スターόοクスコーώーδϟパン $&Oݩ
���2年࢈自ಈं᷂入ࣾɻࣾཹֶઌの6C-A
ビジネススΫʔϧʹͯܦӦ理をֶͿɻࠃؼ後
֎ࢿ系ίϯαϧςΟϯάձࣾ、ίΧɾίʔϥ
ビόϨοジαʔビス᷂�ৗ務ࣥߦһをͯܦ、
2000年᷂アτϥス�දऔకɻظ�࿈ଓاࣈ
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たる実を্͛ͯきたɻݻӦऀzとしͯ֬ܦ
20��年ʹϦʔμʔҭ成のたΊの᷂Ϧʔμʔγο
ϓίϯαϧςΟϯάઃཱɻ
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スクラシック」で優勝し、注目され
る選手です。
弊社は「固定観念にとらわれず、常
識を超えた新しい未来を切り拓くた
め、挑戦と成長を志向する集団であ
り続ける」ことをMissionとしてお
り、果敢に挑むプレイスタイルと成長
を続ける姿に共感し、このたびの契
約となりました。3月より、弊社のロ
ゴが右胸に入ったウエアを着用し、
各種大会に出場しています。櫻井心那選手と弊社代表取締役社長 兼 CEO 宮沢文彦
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